
Bürgermeister Meisenberg erläutert nochmals kurz den Sachverhalt und die Empfeh-
lung des Haupt- und Finanzausschusses. 
RM Wottrich äußert seine Bedenken, zukünftig den Vereinen die Möglichkeit einer Un-
terstützung zu nehmen, wenn die Gemeinde die Gewinnausschüttung verein-nahmt. 
RM Jaeger bittet, heute nur über Absatz 1 und 3 des Beschlussvorschlages abzu-
stimmen und Absatz 2 im Rahmen der Haushaltsberatungen die Verwendung künfti-ger 
Ausschüttungen zu prüfen. 
 
Der Vorsitzende gibt ebenfalls zu bedenken, dass die derzeit hohe Gewinnausschüt-
tung keine Garantiesumme für die kommenden Jahre sei. 
 
Im Einvernehmen mit dem Rat lässt Bürgermeister Meisenberg über die Absätze 1 und 
3 gemeinsam abstimmen. 
 


